
 

 

 
 

  

 

 
 

 
 

 令和 5年 11月 8日（水） 

  会 場  料 亭  園 

 

 

 

 

第 2709回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 小鮒 哲夫（SAA） 

点鐘 松本 則之会長（12：30） 

ソング 君が代、奉仕の理想 

お客様  

永田株式会社 社長 永田 勝彦さん 

米山奨学生     史 楠さん 

 

１．会長の時間           松本 則之さん 

 皆さん、こんにちは。本日は私が熱望しました、永田

不動産代表取締役社長の永田勝彦様にお越しいただきま

した。永田さんは深谷市の市議会議員も

務め、かつ大活躍していらっしゃいます。 

後で卓話を楽しみたいと思います。一

般に皆さんが持っている不動産業者の

イメージとしては、中には安く買いたた

いて、高く転売することで利益を得ると

いう、そういうイメージを持っている方も多いと思います

が永田さんは転売はほぼないです。売ってくださいと、ど

うしても頼まれて、たまに売却されることはありますが、

土地の利用目的で取得しています。しかも地主さんに提示

する額が大変良心的な値段で、売った地主さんが喜んで、

それを人に紹介した業者さんも喜んで、また永田さんにぜ

ひ買ってくださいというような形で集まってきます。その

ため、まだ１代目ですが、もう２００を超える自社建物、

その他土地多数を持っていて、皆様に喜ばれることで自然

に発展してきた理想的な会社です。我々ロータリアンもお

客様に喜ばれることで、自然に発展できるように心掛けて

いければと思い、本日は後ほど卓話をお願いしたいと思い

ます。 

また米山奨学生の史楠さんにも後ほど短いスピーチをい

ただきます。 

本日は目白押しのメニューになります。皆さん、よろし

くお願いします。 

 

２．幹事報告            松本 幸男さん 

 皆さんこんにちは。本日は永田不動産社長、永田勝彦

様をお迎えしての卓話です。私も楽しみにしていました。

永田勝彦様、どうぞよろしくお願いします。 

では幹事報告です。本日は第１例会

ということで、理事会が行われました。

まず皆様にお伝えするのは、ふるさと

の祭典市でさんま焼きがあります。駐

車場ですが、特に今回は寄居町の産業

祭と合同開催ということで、駐車場が

確保できず困っていたところ、清水さんのご厚意により、

セイコー運輸さんの駐車場をお借りすることができるこ

とになりました。サンマ焼きに参加される方は、セイコー

運輸さんの駐車場の方に駐車してください。よろしくお願

いします。 

続きまして、クリスマス会ですが、立川真司さんという、

鉄道のものまね芸人の方を呼ぶことになりました。欠席で

付けた方も、もし都合がつき出席できるようになりました

ら、早めに丸に変えていただければ嬉しく思います。ご婦

人の方も一緒に来ていただけると、なおうれしいです。大

勢の皆様でクリスマス会楽しみましょう。 

最後に事務局の引っ越しの件ですが、商工会が１２月１

日にオープンするということですので、１１月中にはある

程度の大きいものとか、引っ越し業者に頼んで運べればと

考えています。業者さんをお願いするので、特に皆様のマ

ンパワーをお借りすることはないと思いますが、詳細が確

定しましたらお知らせしますので、よろしくお願いします。 

本日の幹事報告は以上となります。 

 

理事会報告 

① １１月、１２月のプログラムについて 

② 理事の就任について 

③ クリスマス会について 

④ 引越しについて 

⑤ その他 



３．委員会報告 

（１）プログラム委員会       大久保 知明さん 

（月間目標）会員増強・新クラブ結成推進月間 

⒒
月 

 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

１ 水 休 会 会長・幹事    祝日休会 

８ 水 

理事会、誕生・結婚祝  

卓話 永田不動産㈱ 

   社長 永田勝彦 様 

会長・幹事  

12 日 ふるさと祭典市サンマ焼き 社会奉仕 
りそな銀行寄居 

横午前９時集合 

15 水 
夜間例会卓話 R 財団委員会 

統括委員長 茂木聡 様 

会長・幹事 

Ｒ財団 

１８時点鐘 

会場：ｼﾃｨﾌﾟﾗｻﾞ 

22 水 休 会  祝日休会 

29 水 休 会  12日の振替休会 

 

（月間目標）疾病予防と治療月間 

⒓
月 

 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

２ 土 
街路樹プレート埋没 

清掃作業 
社会奉仕  

６ 水 
理事会、誕生・結婚祝 

年次総会 
会長・幹事  

13 水 
川本・寄居 

合同クリスマス会 

会長・幹事 

親睦・R家族委員 

会場：園 

バス17：40 

北口ロータリー 

20 水 休 会  振替休会 

27 水 休 会  年末休会 

 

（２）出席推進委員会        赤坂 匠康さん 

  皆様、こんにちは。本日は永田さん、卓話を大変楽しみ 

  にしていますので、ご指導よろしくお願いします。 

   この間の日曜日、松本会長と楠ちゃんと３名で米山研修 

旅行に 1日行ってきました。朝こちらを出るときには雨がち 

らついていたのですが、三島の方はいいお天気だったの 

で、みんなで楽しく周ってきました。ご報告です。 

 

（３）ニコニコボックス委員会    下条  誠さん 

永田 勝彦さん 素晴らしい会員皆様にお会いできてう 

れしく思います。 

大変大きくいただきました 

松本 則之さん 永田勝彦様、お忙しいところ、本当に

ありがとうございます！卓話楽しみに

しています。 

楠ちゃん、本日も元気そうでなにより

です。    多めにいただきました 

松本 幸男さん 永田不動産社長 永田勝彦様、ようこ

そ寄居ＲＣへ。本日の卓話、楽しみに

しておりました。よろしくお願いいた

します。 

松本 幸男さん 楠ちゃんはいつも明るく笑顔で素敵で

す。実は私がいつも元気をいただいて

おります。ありがとう！ 

津久井大雄さん 永田さん、本日の卓話宜しくお願い致

します。議会の集まりの為、卓話が聞

けず残念です。 

荻野 幸一さん 永田勝彦さん、暫くです。本日は卓話

ありがとうございます。楽しみです。 

吉野 泰久さん 永田さ～ん、ようこそ寄居ＲＣへ！相

変わらず「ダンディーで若々しく」い

らして。ごゆっくりどうぞ！ 

佐橋 正行さん 永田様ようこそ。 

卓話宜しくお願いします。 

浅見 克一さん 永田様、寄居ＲＣへようこそおいでい

ただきました。お久しぶりです。 

小宮 俊光さん 長男俊徳が１１月３日、都内青山セン

トグレース大聖堂に於いて結婚披露宴

を挙げました。父親としてほっとして

います。今後共皆様のご指導ご鞭撻、

宜しくお願い致します。 

             大変大きくいただきました 

小宮 俊光さん 永田さん、久しぶりですね！！卓話楽

しみにしていました。 

宜しくお願いします。 

山口 正彦さん 永田様、お久しぶりです。ちょくちょ

く寄居に遊びに来てください。 

柴崎  猛さん 永田さん、しばらく振りです。寄居Ｒ

Ｃへようこそいらしていただきまし

た。卓話楽しみにしておりました。 

柴﨑  正さん 加藤祐司さん、この度の日展入選おめ

でとうございます。騰々とした良寛の

漢詩、読めずにざんねんでしたが、入

選重ねること２１回目とのこと。 

ものすごいことです。 

清水 浩一さん 永田勝彦様、ようこそ寄居ＲＣへ。 

        卓話楽しみです。 

清水 浩一さん トンボ公園だよりを配らせていただき

ました。ご一読いただけると幸いで

す。 

三友 俊一さん 本日よろしくお願いいたします。 

安齋治一郎さん 永田さん、寄居ＲＣへようこそ。楽し

みにしていました。本日は宜しくお願

いします。 

大久保知明さん 永田勝彦様、ようこそ寄居ＲＣへ。 

卓話、宜しくお願いします。 

加藤 祐司さん 永田勝彦様、ようこそ寄居ＲＣへ。 

        本日の卓話、楽しみにしております。

よろしくお願いいたします。 

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

11月8日 ３５ ６ ２９ ０ ８２．８％ 

１０月１８日の修正出席率 ８２．８６％ 



赤坂 匠康さん 先日の日曜日に米山梅吉記念館へ研修 

旅行に会長、楠ちゃんと３人で参加し

てきました。毎年新しい発見があり、

勉強になりました。そして楽しい１日

になりました。（渋滞を除く） 

荻野 真仁さん 永田勝彦様、本日よろしくお願いしま

す。 

橋本 則彦さん 永田勝彦社長、本日は卓話よろしくお

願いします。 

小鮒 哲夫さん 永田勝彦様、ようこそ寄居ＲＣへ。 

卓話よろしくお願いします。  

権田  功さん 永田様、本日ありがとうございます。

よろしくお願いいたします。 

豊田 康業さん 永田勝彦様、本日は卓話を楽しみにし

ております。よろしくお願いします。 

押田 大助さん 永田勝彦様、本日の卓話、楽しみにし

ております。 

土師 賢一さん 永田様、本日の卓話楽しみにしており

ます。宜しくお願い致します。 

大久保知明さん 前回欠席のため。 

吉田 昌弘さん 前回欠席のため。  

権田  功さん 前、前回欠席のため。 

下条  誠さん 永田社長、本日の卓話、大変楽しみに

していました。どうぞよろしくお願い

します。 

 

４．会員の慶事 

（１）会員誕生 

  佐橋正行さん 加藤祐司さん 下条 誠さん 

   

（２）婦人誕生 

  荻野百合子さん 山口美智子さん 

 

（３）結婚記念 

  荻野幸一さん 安齋治一郎さん 髙田徹さん 

  権田功さん 押田大助さん 

 

奨学金の授与 

 

 

挨拶           米山奨学生 史 楠さん  

  １１月は多肉植物を育てる季節でも

あり、先週から家にも多肉植物が増えて

きました。毎日家に帰って、生き生きとし

た多肉植物を見るととても良い気分にな

ります。近く学校で中間試験があります。

今週は復習をしていて、来週の月曜と火 

曜に試験です。満点を目指して頑張ります。私は今月から運 

動を始めていて、健康維持に努めたいと思っています。１１

月は少し忙しいですが、とても

充実しています。 

  先週の日曜日にはロータリ

ーの研修旅行に参加する機会 

をいただきました。誠にありが

とうございます。 

  米山梅吉記念館を訪問して、

米山梅吉さんの生涯、奉仕 

 精神とロータリークラブの歴

史などについて、詳しく紹介 

 して頂き、非常に感動しまし

た。美味しいうなぎを食べた 

 り、他のクラブの奨学生と良い友達になれたことがとても  

 幸運です。一生忘れないと思います。 

 午後から、日本一長い大吊橋「三島スカイウォーク」を 

訪れました。全長４００ｍ、日本一長い歩行者専用吊橋。 

吊橋の上から広がるのは日本一高い富士山と日本一深い 

駿河湾が同時に見えます。季節ごとに美しい山の景色も見 

られます。 

 



  



 今週の日曜日に寄居町のお祭りに参加する予定もあり 

ますので、楽しみにしています。 

 日本文化を体験する多くの機会を与えてくれて本当に 

ありがとうございます！これからもよろしくお願いしま 

す。 

 

松本則之会長 

今後も寄居ロータリークラブと一緒に楽しい学生生活

を送っていただければと思います。 

 

「卓話」    永田株式会社 社長 永田勝彦さん 

例会にお声がけいただき感謝します。 

会長からお話をいただいたときに、「卓話だなんてとん

でもない。名士の前でそれこそ申し訳

ない。」という話をしました。先ほどか

ら、身に余るお言葉というかお褒めを

いただいて、恥じ入るところです。卓話

とお話しをいただいたのですが、本日

は自分のたどってきた道とまた違う話

しをして、卓話に代えさせていただきたいと思います。 

 私は、いくつになりましたかね。自分の歳ですが１９４

４年生まれ、昭和１９年です。８０歳になりました。私は

大変貧しく育ったものですから、高校へ行けるのかなと思

いましたら、寄居の先生がしょっちゅう中学3年の私の家

に来て、何をしているのかなと思いながらもしばらく経ち

ましたら、母が「高校に行きたいか。」と聞くものですか

ら、「まあな。」と思いまして、そうしました。それから、

私のアルバイトは３年間、利根を超えて荷物を自転車で持

って行く仕事でした。それから新宿、池袋でギャルソンを

やっていました。喫茶の呼び込みをやっていました。当時、

ディック・ミネさんが僕の方に来て、千円を渡して、「ボ

ーイさん、車見ててね。」と素晴らしい車に乗を指します。

新宿ですからいたずらされると困るので、「はいよ。」と

言って、アルバイトよりそっちをじっと見ていて、帰りに

また千円もらう。大金ですよ、６０年ぐらい前ですからね。

それはさておき、真面目な部分もあり、先生にお世話にな

って高校を出て、それからまたありがたいことがございま

した。 

皆さんご承知ないでしょう。私は欠損児童です。父親が

いない子供を欠損児童と呼んで差別していました。私は大

佛次郎の作品を読んだときに、株屋しかないなと思って証

券会社に行きたいと言いましたが、「それは無理だよ。」

と言われました。欠損児童という言葉が、採用基準に文書

化はしてなかったでしょうけれども、金融では難しかった

のです。金融に父親がいないのは難しかった。しかし私の

大恩師の先生は相当探してくれて見つかりました。そこに

私４年間お世話になりましたが、不運なことに、何もない

私の家なのですが、後継ぎがいないと。それで家に入りま

したが、５０年分の借金がありました。１年で返しました。

夜を日についで頑張ったということです。酒屋さんの配達

です。 

そのうち農家の方がお嬢さんをお嫁にあげるのにお金

を用意して欲しい。土地を売ってきて欲しいと言われまし

た。その当時、何でも頼まれることはやりましたから、「は

いよ。」と熊谷へいきまして、帰りに上熊谷駅まで歩きま

す。たまには一杯飲みながら寄り道をしたり、その近くに

不動産もありました。その不動産へ持って行きました。そ

こで９枚売りましたら「お金をもらって売っているのか

い。」と言われたので、「お金なんて考えてもみないよ。

私はお酒が売れればいいんだから。」と話しましたら、何

だか私に私の謄本を持ってこいとか、免許を取ってやろう

とかいうことで、社員の女性に、浦和まで行って全て手続

きをして、受験票をもらってきてもらって、それ不動産業

になりました。 

ちょっと前の時代熊谷支部は八木橋の前にありました。

しかし、なかなか立ち行かないので、便利なのがいるとい

うことで声がかかりました。私はすごく軽量級で機敏に動

くので、便利だったのだと思います。浦和へ行く用事が当

時相当ありました。ですから私は熊谷支部のとき深谷と熊

谷を合併しました。そしてその地区長を務めたり汗っかき

ばかり３０年間務めました。ですので女房は「あなたは自

分の仕事もしないで、浦和ばっかり行って大丈夫」と言っ

たことがあり、そんな言葉が耳に残っています。それでは

その間何をやったんだというと、みんなが不動産を持って

きてくれました。２００人のメンバーが「お前かわいそう

だな」とは言わないけれど、みんなに応援してもらって、

こういうものがあるぞ、こうやったらどうだという具合で

す。 

不動産の仕事が落ち着いてきましたら、一市三町の合併

の発表がありました。深谷市に、川本、花園の合併が決ま

ったときに、川本の力量、エネルギーが伝わらないんじゃ

ないかということで、市議会議員に出てくれといわれまし

た。忙しかったので、嫌だなと思ったのですが、母方の叔

父が議員だったことや、町長や助役が毎日家に来てくれた

ことなどもあり、３期務めました。 

話はいろいろになりますが、私はいとこに朝鮮人がいま

す。その朝鮮人の結婚式が私が２７のときありました。そ

の時のお祝の言葉ですが、「健常な心、謙虚な心、敬う尊

敬の心、感謝する心、反省すること、そして誠実であるこ

とが大事。」彼は日本でいうと国会議員にあたる方だそう

です。私はその通りに来たわけではないですが、その頃か

らできるだけその側に立って、健常謙虚尊敬感謝反省＋誠

実ということで、かっこいいですが、努めてそのようにし

てきました。 

 私の人生８０年の経過ですが、不動産関係、それに加え

て議員関係も務めさせてもらってこの日があります。そし

て頑張りますと収入も割と良くなります。今年は８億強ぐ

らいの利益が上がっています。その８億の利益をわかりや

すく言いますと、１日家賃が５００万円です。無借金です。

１日５００万円収入があると、ひと月で１億５０００万円



が収入になります。 

忠恕（ちゅうじょ）（真心・思いやり）の心、この心は

渋沢栄一翁が起案とした記憶ですが、論語に出てくる文言

かと思います。ですから、「真心や思いやりで処置してい

く。」こんなふうに簡単に私は記憶しております。それか

らもう一つ「三方良し」というのは、自分が一方、相手の

ことを一方、大きく括って世間、これを一方、これで三方。

自分と相手と世間これで三方、それで三方良し。そもそも

は商人の言葉であろうと思います。ですから自分ばっかり

利益を上げないで、相手も、そしてさらには世間にも喜ば

れるような商道、得を実践しなさいという格言です。 

 現在会社は、２５０棟を超えて所有しています。倉庫が２３０

棟、マンションが１０棟、店舗が１０棟です。 

今も、相変わらずいろいろ持ってきてもらえますけれども、

「足るを知る」という言葉があります。「過ぎたるは及ば

ざるが如し」で、やっぱり担うのに過剰ですと、社員が疲

れ果てます。ですから社員を増やしていきます。それはど

うなのかというものも残るでしょうけど、やはり１日にし

て５００万円の家賃が入るということは、それだけ５００

万を精査しているわけです。記帳するわけです。 

そうすると、負担になりますよね。なので、私という小さ

い親分がただ頭を下げて、みんな頑張っているねというこ

とでやっています。 

寄居というのは、それこそこの場所は切っても切れませ

ん。私なんか最初は、埼玉銀行までオートバイで来ていま

した。今から５７，８年前はオートバイで家から埼玉銀行

さんへ行っていました。当時銀行がなくて、次あるのは八

木橋の前でした。車はまだそんなになかった頃です。僕が

最初に乗ったのは軽トラックでした。余計な話をしました。 

そんなことで今日は話がまとまりませんけど、今後とも

いろいろな点でご指導賜りたいと思います。 

私の話しは以上でございます。ありがとうございます。 

 

永田勝彦様  

●岡三証券株式会社勤務（東京日本橋本社） 

●埼玉県宅地建物取引業協会政治連盟幹事長 

●埼玉県宅地建物取引業協会熊谷支部副支部長 

●埼玉県宅地建物取引業協会埼玉北部副支部長 

●埼玉県宅地建物取引業協会埼玉北支部相談役 

●熊谷資産税研究会副会長 

●武川中央土地区画整理組合理事長 

●ふかや市商工会川本支部長 

●熊谷法人会理事 

●川本町議会議長 

●川本ロータリークラブ会長 

●NPOかわもと理事長 

●深谷花火大会最高顧問 

●「花園アウトレットモール」開設尽力 

 

松本則之会長 

 本日は本当に楽しいというか、わくわくするような話も

あり、本当にありがとうございました。 

 本日はどうしても若手から、永田さんのご子息、雅彦さ

んも仲間になれたら嬉しいよねという声が聞こえてきま

して、永田会長に食事をしながらお話しましたら、誘って

いただければ私の方は異論ないということで、ありがとう

ございます。楽しい例会になりました。 

 

 

鈴木 光則さんより 

皆さんこんにちは。永田さん、大変興味深い卓話をいた

だき有難うございました。勉強になりました。永田さんの

後で大変恐縮ですが、皆さんにお伝

えしたい話があります。皆さん、ドリ

ーム燃料というのはご存知ですか。

カーボンニュートラル、水と空気、Ｃ

Ｏ２とＨ２Ｏで産業用軽油ができます。

これが去年辺り一度ニュースになっ

たのですが、それ以降なってないの

ですが、京都大学の名誉教授の今中忠幸さんが開発して、

日本発、世界初ということで、世界６カ国で特許を取って

います。 

原料は、水と空気だけなので、ＣＯ２を取り入れて軽油を

作るということなので、１００％カーボンニュートラルで、

その設備がもう販売されてるそうです。立命館大学の方に

も研究室があるようですが、岡山にも、その工場、現物が

あり、工場見学を１１月２３日に計画されたのですが、申

し込みが１０００社以上来たので、１度キャンセルという

ことがＹｏｕＴｕｂｅで出ていました。 

実際に軽油を作る過程や、その設備もＹｏｕＴｕｂｅで

見られます。非常に簡単な設備ですが、しっかりと軽油が

でき、硫黄が入っていませんので、排ガスもほぼ１００％

クリーンというぐらい煤がでないです。検出不可能という



データが出たそうです。そのニュースはなぜ世間に出回ら

ないのかな。実際、大阪市と今中先生が協業して今実証実

験等を行っているそうですが、なかなかそれが皆さんに伝

わってないと、その利権がある業者から潰される可能性が

あるということで、今ＹｏｕＴｕｂｅでこれを皆さんに知

っていただきたいということで広めているそうです。 

今軽油は確か１Ｌあたり１５０円～１６０円くらいだっ

たかと思います。しかしこの設備を使うと１Ｌあたりの経

費が軽油を作るのに１４円くらいでできるそうです。工夫

によっては１０円くらいでできる。１Ｌ１０円です。今の

値段の１０分の１以下です。軽油なので発電もできるそう

なので、これがより広まっていけば、今の電気代も１０分

の１になるそうです。１Ｌあたり１４円、設備投資で約２

億円、１時間で約１２０Ｌの軽油ができるそうで、実際に

稼働して使っているところもあるそうです。 

 夢の燃料ということで、今広めているところです。つぶ 

される前に皆さん知っておいていただきたいということ 

で、この話をご紹介させていただきました。非常に革新的 

な技術が出来上がっています。皆さんにも見ていただき、 

参考になればと紹介させていただきました。 

 貴重な時間をいただき、ありがとうございました。 

 

松本則之会長 

ありがとうございました。私もあまりにもメディアが放

送しないんで、ひょっとしたらフェイクかなと、そのぐら

いに思ってました。最近似たような話で量子を使って外部

からガソリンや、電気など何も入れないエンジンの開発に

成功したというのも出たのですが、メディアの反応は全く

なんですね。多分相当強い組織、そういうのができたら、

ものすごい利権が失われるわけですから、策略というか陰

謀が渦巻くのかなと思います。それに負けないぐらい、こ

ういう情報も回して広めていただくことは本当に大事か

と思います。どうもありがとうございました。 

 

 

 

 

 

点鐘     会長   松本 則之さん 
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